

DJK Marktsteinach

Winterwanderung des DJK-Kreisverbandes Schweinfurt



Zur Winterwanderung des DJK Kreisverbandes führen wir zusammen mit der DJK Abersfeld mit dem Bus nach Brebersdorf. Viele DJK-ler fanden sich ein, zu einem ca. 2-stündigen Marsch. Bei einem Zwischenstopp gab es Würstchen und Getränke zur Stärkung und eine kurze Andacht. Im Sportheim angekommen, wartete das Bewirtungsteam von Brebersdorf darauf, uns kulinarisch zu verwöhnen. Vom Kreisvorsitzenden Adolf Weber wurden die Gruppenstärken verlesen. Die DJK Marktsteinach war 2015 das stärkste Team und konnte deshalb den Wanderpokal mit nach Hause nehmen.

